
 Braucht ihr eure starke Hardware überhaupt?
:)
Erledigt

Beitrag von „DeHack“ vom 11. Juli 2019, 22:31

Hallo in die Runde,

beim Herumgucken im Forum fällt mir immer wieder auf, dass sehr viele sehr starke Systeme
(i9 9900k, 2x Vega VII) und ähnliches haben. Ich frage mich dann immer, ob ihr die Leistung
eigentlich wirklich braucht, oder ob es nur ein gutes Gefühl ist, so viel Leistung zu haben, und
bereit seid, viel Geld für euer Hobby auszugeben.

Weil wenn man die Leistung braucht müsste man ja fast professionell den Hackintosh
gebrauchen und verwendet ihr ihn dafür :)?

LG

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/43499-braucht-ihr-eure-starke-hardware-
%C3%BCberhaupt/?postID=516632#post516632
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